



## Be different dog day – 10 Jahre!

Am 7. Oktober fand wieder ein Be different dog day statt. Dieser wird von Frau Christine Utrata bereits mehrmals in unserem Gelände veranstaltet.

Dieser Tag sollen Assistenzhundehalter:innen Gelegenheit geben, sich auszutauschen, mit der Familie einen netten Tag zu verbringen und den mitgebrachten Assistenzhunden bzw. in Ausbildung befindlichen Hunden einmal einfach mal Hund sein zu dürfen. Dieser Tag stand auch unter dem Motto 10 Jahre be different dog – eine Initiative von Christine die sich den Rechten von Assistenzhundehaltern widmet. Christine ist mit Leib und Seele dabei, alles für ihre Schützlinge zu tun.



Oftmals geht sie den Weg zu einer Schlichtungsstelle um Unrecht im Sinne des Gleichbehandlungsgesetzes und des Assistenzhundegesetzes vorzubringen. Und sie bekommt oft Recht!

Gerade Assistenzhundehalter:innen haben im Alltag mit vielen Hindernissen zu kämpfen und brauchen nicht noch – sei es auch nur durch Unwissenheit – Steine im Weg. Auch an diesem schönen Oktobertag wurde neben Speis und Trank auch Wissen vermittelt. Diesmal ging es um die Balance zwischen Arbeit und Freizeit – in diesem Fall für den Assistenzhund!



Außerdem berichtet Christine immer über Neuerungen in der Forschung, diesmal zum Thema Epilepsiewarnhund.

An dem schönen Samstag wurde Christine von unseren THL Assistenzhundetrainern Elke, Doris, Lisa, Ulli, Birgit und James unterstützt. Sie standen für Fragen zur Verfügung, halfen bei kleinen Trainings Ansätzen und schauten, dass die vielen Assistenzhunde auch zu ihren Pausen kamen. Diesmal waren über 10 Hunde unterschiedlichen Alters und Ausbildungsstandes im THL Gelände und sie hatten Spaß miteinander.

Und die Hunde durften sich über eine große Hundetorte anlässlich des Jubiläums freuen, die natürlich ganz gerecht geteilt wurde!

Auch wir Zweibeiner wurden mit vielen Köstlichkeiten gelabt und die vielen süßen Sachen blieben allen in Erinnerung!

Tiere Helfen Leben freut sich, dass wir auch nächstes Jahr wieder Christine und ihre Schützlinge am 5. Oktober 2024 begrüßen dürfen. Also gleich vormerken! Wer von weiter her kommt, hat in Neudörfel die Gelegenheit auch barrierefrei zu nächtigen.

Ich hoffe ich sehe viele Assistenzhundehalter:innen und ihre Hunde nächstes Jahr wieder.

Susanna Haitzer

